



Wohnstraße Urban-Loritz-Platz

Die unterzeichnenden Bezirksräte*innen der GRÜNEN, SPÖ, ÖVP, NEOS und LINKS stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 17.03.2022 gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, die seitlichen Nebenfahrbahn am Urban-Loritz-Platz, Höhe der Ordnungsnummern 1 und 2 bezüglich der Einrichtung einer Wohnstraße mit Bodenbemalung, sowie Höhe der Ordnungsnummern 3 und 4 bezüglich einer Verkehrsberuhigungsmaßnahme, zu prüfen.

Begründung

Eine Ergänzung der Parkanlagen am Urban-Loritz-Platz durch die Einrichtung einer Wohnstraße bzw. durch Verkehrsberuhigungsmaßnahmen erscheint speziell im Bereich der Nebenfahrbahnen sinnvoll und wünschenswert, um das Freizeitangebot und die Aufenthaltsqualität hier ausweiten und attraktiver gestalten zu können. Bei der Gestaltung sollte neben der Gebietsbetreuung vor allem auch der Verein Multikulturelles Netzwerk wie auch sam flex beratend miteingebunden werden.